
Data: 12/12/2022
Reunião presencial
Horário: 19h
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Aimêe Paula de Lucas

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Renata R. Soilo

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M.
Silva;  Marina M. Dotto; Rafaela Borin; Renata R. Soilo;
Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve.

2. Faltas: A petiana Giovanna chegou após os 15 minutos de tolerância, às 19 horas e 26
minutos.

3. Justificativa Ausências: Não houve.

4. Aprovação ATA 36: A ATA 36 ficou como encaminhamento.

5. Atualizações: A petiana Aimee participou da reunião extraordinária, do Atualiza sobre os
aspectos jurídicos relacionados à prática odontológica, participou da avaliação interna do
grupo PET- Odontologia UFSM, solicitou a petiana Julia as informações sobre os
palestrantes do Atualiza de endo, solicitou a tutora para reservar a sala no dia 15 para o
Atualiza de endo e começo a fazer as artes do post do Instagram para divulgação do
Atualiza de endo. O petiano Arthur confirmou a sala com o professor Figueiró, leu a ATA,
participou do atualiza aspectos jurídicos, participou atualiza cirurgia, solicitou para a petiana
Gabrielle o sobre os certificados do Atualiza de gestão profissional, participou da avaliação
interna, participou como mediador do Atualiza de cirurgia, enviou mensagem para os
suplentes do Hands on de Dentística, criou o texto para enviar para o 9° e 10° semestre
convidando para as vagas remanescentes do Hands on de Dentística, solicitou para a
petiana Carmem Eduarda refazer a arte do post do Hands On de Dentística. A petiana
Brenda transcreveu o episódio de odontopediatria, ajudou e participou da organização do
Atualiza do Jackson, publicou o agradecimento no Instagram do Atualiza, participou em dois
turnos do Descubra, fez o relatório do Descubra e o planejamento do Evento entre os PET,
publicou um reels do descubra e um post dos trabalhos destaques da Semana Acadêmica,
assinou o termo de bolsista e encaminhou a tutora, leu a ata e assistiu o atualiza de Cirurgia
A petiana Camila leu a ATA, participou dos AtualizaPET de aspectos jurídicos e de cirurgia e
participou da avaliação interna. A petiana Carmem Eduarda participou da avaliação interna;
assistiu o Atualiza PET de Aspectos Jurídicos e de Cirurgia; fez a arte de divulgação do
Hands On de Restaurações Estéticas; está fazendo o Informativo com os petianos Douglas
e Renata e enviou para a prof Luísa dar as sugestões; enviou os planejamentos e relatórios.



O petiano Douglas leu a ATA 36, participou do Atualiza de aspectos jurídicos, fez os
planejamentos para o site/redes e para o informativo 2023, como também o relatório do
UFSM por um dia do corrente ano. Participou do descubra na tarde de sexta-feira (02/12),
participou da avaliação interna, prestigiou o atualiza de parceria com a Labuco, e participou
de uma parte da reunião extraordinária e acertou com a petiana Gabrielle a elaboração de
certificados do OdontoOrienta para turma 103. A petiana Gabrielle leu a ata, fez os
planejamentos de sua responsabilidade, fez junto da petiana Vitória o projeto
biossegurança, participou da reunião extraordinária, estava presente no Atualiza de Direito,
participou do Descubra na quinta feira pela manhã, fez o post no instagram sobre uma
palestra do PET, participou da avaliação interna, organizou a compra dos uniformes e
organizou os certificados pendentes. A petiana Giovanna auxiliou a petiana Julia no relatório
da atividade Envelhecendo com Saúde, revisou a ATA 36, quitou o caixinha e atualizou a
planilha de faltas. A petiana Hanna A petiana Hanna aplicou o questionário de odontologia
do esporte para o time de futsal feminino da UFSM, tabulou os questionários para envio do
Relatório da atividade e participou do Atualiza-PET de Cirurgia. A petiana Julia leu a ATA,
participou da avaliação interna, do Atualiza de Cirurgia, fez os planejamentos e relatórios,
mandou as informações do Atualiza do dia 15/12/2022 para a petiana Maria fazer o post de
divulgação. O petiano Luiz participou da reunião extraordinária, participou da avaliação
interna, redigiu a ATA, organizou o Atualiza com a liga de cirurgia, participou do descubra,
escreveu o relatório do Odontorienta e o planejamento do PET- Humaniza. A Petiana Maria
Eduarda leu a ATA 36, colocou a ATA 35 em pdf no drive, auxiliou na organização do
Atualiza de Aspectos Jurídicos, enviou os planejamentos 2023, participou da reunião
extraordinária, participou do Atualiza de Antropometria, enviou a lista de presença dos
Atualiza para a petiana Gabrielle e participou da avaliação interna. A petiana Rafaela leu a
ata, participo do Atualiza de Aspectos Jurídicos, do Atualiza de Antropometria, da
avaliação interna, realizou o documento de organização da avaliação interna, fez o post do
Atualiza do Neymar Scolari, compareceu no dia da gravação da vídeo aula de Radiologia,
está em contato com a Andriele para organizar a ação da ONG, confeccionou panfletos
pros kits da ONG e enviou os relatórios. A petiana Renata leu a ATA, participou da avaliação
interna, realizou um post para o Instagram do grupo sobre a seleção de novo tutor e
também, de aniversário da petiana Hanna, fez o relatório da Seleção de Novos Petianos e o
planejamento do projeto Circulação, fez as alterações sugeridas no artigo Traumatismo e no
Informativo e assistiu e ajudou a organizar a sala para o Atualiza sobre Aspectos Jurídicos.
A petiana Vitória participou do Atualiza de aspectos jurídicos, encomendou os caderninhos
dos Atualiza, fez os planejamentos e relatórios das atividades do PET, participou do
descubra, participou da avaliação interna, participou de um pedaço do Atualiza de cirurgia,
arrumou o projeto de biossegurança com a petiana Gabrielle e participou da reunião
extraordinária. A tutora Luísa colocou o planejamento 2023 no sistema, fez sugestões no
Informativo 2022 e foi ao banco tirar o extrato.

6. Lembranças formandas: Ficou definido que cada uma das petianas egressas poderá
escolher a lembrancinha do seu gosto, com o valor máximo de 90 reais, elas passaram
suas preferências à petiana Eduarda, responsável pelo caixinha.

7. Ação de fim de ano da Ong: A petiana Rafaela informou ao grupo que a palestra que
iria ocorrer no dia 17/12/2022 pela tarde, foi cancelada pois eles pediram para que o grupo
realizasse no sábado à noite, mas o grupo não possui disponibilidade. A Petiana Rafaela
tentou encaixar uma data com o local, porém não conseguiu. O petiano Luiz Felipe relatou
que uma integrante do Ipê Amarelo entrou em contato com ele no Descubra UFSM e pediu
para que o grupo voltasse a realizar atividades no local, o grupo discutiu e irá se organizar
para isso.



8. Oficina de biossegurança: A Petiana Vitória pediu ao grupo ideias de nomes para o
novo projeto de biossegurança do grupo, o grupo discutiu e ficou definido que se chamará
Biossegurança em Odontologia.

9. Intelecto PET: A Petiana Rafaela questionou a tutora sobre o registro do projeto, a
tutora Luisa irá registrar o projeto Intelecto PET na plataforma.

10. Informativo: A petiana Eduarda informou ao grupo que está finalizando o Informativo
2022 com os petianos Renata e Douglas, o mesmo já foi encaminhado para a tutora Luisa
fazer as alterações necessárias e já está sendo corrigido pelos petianos, a publicação do
mesmo será feito na primeira semana de 2023, tanto de maneira online, como impresso e
disponibilizado nos espaços comuns do prédio de Odontologia.

11. Termo de bolsista: As petianas Brenda e Aimee enviaram o termo de bolsista para a
tutora Luisa assinar, as Petianas Julia e Maria Eduarda informaram que iriam enviar após a
reunião.

12. Hands On Dentística: o Petiano Arthur relatou ao grupo que na próxima sexta-feira,
16/12/20022 irá acontecer o próximo Hands On de Dentística, sobre facetas anteriores
com o professor Dr. Bruno Lopes da Silveira, às 9 horas da manhã, no laboratório de
prótese, as Petianas Aimee e Maria Eduarda irão organizar a sala para o evento. O Petiano
Arthur entrou em contato com os alunos que ficaram de suplentes no primeiro evento e
cinco alunos confirmaram o interesse em participar, será postado novamente no Instagram
do grupo, serão disponibilizadas ao total, 15 vagas. O Petiano Arthur irá colocar as Petianas
Maria Eduarda e Aimee no grupo do whatsapp com o professor Bruno para facilitar o
contato entre elas.

13. Escovódromo: A petiana Brenda questionou o grupo sobre a confecção do
escovódromo, a petiana Eduarda irá comprar duas grades pela internet, que serão
entregues na casa da petiana Camila. A tutora Luísa irá ao mercado Beltrame para ver se
encontra as pias para o escovódromo. Os petianos discutiram como seria a melhor forma
de confeccioná-lo e decidiram que seria com biombo.

14. Uniformes: A petiana Gabriele tinha entrado em contato com a empresa e pedido o
orçamento, passou ao grupo e juntamente com a tutora Luisa irão no dia 13/12/2022,
terça-feira até a empresa efetuar a compra e a petiana Gabriele irá buscar na semana
seguinte.

15. Lar das vovozinhas: A petiana Julia irá enviar até sábado, dia 17/11/2022 para a tutora
Luísa a lista de nomes das pacientes do Lar das Vovozinhas que faltam e a tutora Luísa
encaminhar para a coordenadora da Saúde Bucal do Município de Santa Maria, Patricia
Campagnol.

16.. Contatos com a coordenadora: A Petiana Camila informou ao grupo que a
coordenadora do curso Cristiane Danesi mandou o contato de um representante do Rotary
Club que possui interesse em fazer uma parceria com PET para uma ação na escola



Nossa Senhora da Conceição para realização de um projeto odontológico. Ele entrará em
contato com a Petiana Camila e eles entrarão em consenso sobre uma data.

17. Atualiza PET de Endodontia: No dia 15/12/2022 irá ocorrer mais uma edição do
Atualiza PET, sobre endodontia, com os integrantes da pós-graduação Guilherme Pauletto
e Isabella Lena.

18. Odontologia do esporte: A petiana Hanna informou ao grupo que deixou os
questionários e os folders do projeto na sala do PET. A petiana disse que na última
aplicação de questionário (futsal feminino) uma atleta utilizou o questionário impresso para
responder, o mesmo já foi tabulado pela petiana e deve ser guardado, assim como os
demais questionários não respondidos.

19. Devolução das chaves da sala: A petiana Hanna entregou sua chave a Petiana
Vitória, que já deixou na sala do grupo, a Petiana Jéssica deixou sua chave com a Petiana
Júlia e a Petiana Giovanna entregou para a Petiana Camila, elas assinaram o documento
de devolução das chaves e a petiana Aimee o levará até sala para o devido
armazenamento na pasta. Das integrantes que irão se despedir do grupo no mês de janeiro,
apenas a petiana Marina não realizou a devolução da chave, ficando como pendência para
o primeiro mês do ano.

20. Projeto Zelo: A Petiana Giovanna relatou ao grupo que na tarde do dia 12 apareceu no
prédio da Odontologia uma cachorrinha passando mal, ela e uma funcionária do curso,
voluntária do Projeto Zelo UFSM, a levaram até o Hospital Veterinário Universitário, onde
ela foi internada. Foi informado a elas que a cachorrinha não possui um responsável e
precisa de um lar temporário, o projeto Zelo dará todo suporte em vacinas e ração. A
Petiana Giovanna pediu para o grupo ajudar na divulgação, a Petiana Eduarda juntamente
com a Petiana Giovanna realizaram um post para as redes sociais do grupo. A tutora Luisa
sugeriu que seja postado sobre o Projeto Zelo no Informativo de 2022.

22. Egressas: As petianas que sairão do grupo PET Odontologia no mês de janeiro, bem
como a tutora Luísa, se despediram formalmente do grupo.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: 
Aimee/ Julia/ Arthur/ Gabrielle

Encaminhamentos:

● Novas pesquisas;
● Carro para visitas ao presídio;
● Traumatismo - Lista de revistas para publicação.

Registro Reunião Administrativa:




